

¡Nuestro viaje hacia una mayor inclusión

continúa!

Después de casi un año desde el inicio del proyecto "Extraordinary Citizens" (Número de Proyecto: 1018925), ¡tenemos muchas noticias interesantes para ti! De hecho, en este segunda revista exploraremos lo que ha sucedido en los últimos 6 meses del proyecto y echaremos un vistazo a los nuevos resultados que ha producido el consorcio.

El principal objetivo del proyecto es promover y facilitar la participación inclusiva de los jóvenes con discapacidad física e intelectual en nuestra sociedad, así como abordar la protección y promoción de los derechos humanos entre este grupo de personas. Teniendo siempre esto en cuenta, el consorcio ha finalizado la fase de investigación inicial del proyecto y ha elaborado un informe sobre "La situación de la Participación Democrática de los Jóvenes con Discapacidad Física e Intelectual".





El Informe

El Informe sobre "La Situación de la Participación Democrática de Jóvenes con Discapacidad Física e Intelectual" fue el principal resultado de la fase de investigación del proyecto. El socio responsable de la coordinación y elaboración del informe fue KAI (Lituania), experto en el campo de la formación no formal para jóvenes con discapacidades físicas y mentales y en el campo de la investigación sociológica.

El informe se ha dividido en 3 secciones diferentes:

- 1. Estudio de derechos democráticos analiza los derechos legales de los jóvenes con discapacidad intelectual y física en los procesos democráticos.
- 2. Resultados del grupo de discusión: incluye los hallazgos del debate sobre la situación actual y las posibles mejoras que se pueden realizar para los jóvenes con discapacidad.
- 3. Buenas prácticas: una colección de prácticas sobre iniciativas existentes que promueven la ciudadanía activa y los derechos democráticos de los jóvenes con discapacidad.

El Informe está disponible en los idiomas de todos los socios y está disponible en nuestro sitio web.



Segunda Reunión Transnacional

El pasado mes de julio, el consorcio también tuvo la oportunidad de reunirse y discutir los avances del Proyecto. Aunque este tipo de reuniones suelen realizarse de forma presencial, esta 2ª reunión se realizó de forma online con el fin de proteger el medio ambiente. Durante esta ocasión, el consorcio tuvo la posibilidad de comprobar el progreso del Proyecto y sus próximos pasos.

Los principales temas que se han tratado fueron el Informe de investigación y la nueva fase del Proyecto: el Programa de formación. La nueva fase de formación comenzó en julio y el socio responsable es Aproximar (Portugal), una cooperativa de innovación social cuya misión es potenciar el capital social y humano de las organizaciones y personas, como estrategia para responder de forma sostenible a los retos y oportunidades que plantean nuestros la vida cotidiana.

El Programa de Formación

El Programa de Formación proporcionará las herramientas necesarias en materia de derechos y participación democrática a los formadores que trabajan con jóvenes con discapacidad para promover su participación activa en la vida democrática. La formación será presencial y tendrá lugar en Portugal en enero de 2024.

A esta formación, participarán 10 formadores, 2 de cada país socio, y la mitad serán jóvenes de entre 18 y 30 años. Durante estos 4 días de formación, los participantes podrán aprender y compartir conocimientos con personas de diferentes países, adquirir herramientas prácticas e imprescindibles para su trabajo con jóvenes con discapacidad y ser más conscientes de los derechos y la participación cívica de su público.

El programa de formación también estará disponible en el sitio web del Proyecto y estará en los idiomas de todos los socios.





Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.









